



EPM finaliza los trabajos en el embalse La Fe y avanza en las labores de mantenimiento de la planta La Ayurá

- De manera exitosa y antes de lo previsto, finalizan trabajos subacuáticos en el embalse La Fe.
- Las actividades programadas en la planta La Ayurá avanzan según los cronogramas definidos.
- Hasta ahora, las zonas y horarios programados para la interrupción de acueducto se mantienen, según lo anunciado por EPM.

Medellín, 12 de marzo de 2023 | EPM reporta la exitosa finalización de uno de los dos frentes de trabajo programados para este domingo 12 de marzo. Durante la mañana se cumplieron todas las actividades previstas en el embalse La Fe para retirar el tablero de seguridad de la compuerta inferior de la torre de captación, una maniobra realizada a 17 metros de profundidad, y que permite dar por concluido el cambio de las tres compuertas de esta infraestructura que ya había cumplido su vida útil y que permite el paso del agua desde el embalse hacia la planta La Ayurá, para potabilizarla.

El segundo frente de trabajo programado para este domingo avanza satisfactoriamente, se trata del lavado del tanque # 1 e inspección del tanque # 2 de la planta de potabilización La Ayurá, el mantenimiento de la esclusa o compuerta que separa los tanques # 1 y # 2, y la instalación de los medidores de nivel del tanque de paso, que comunica la infraestructura antigua con la que inició operación recientemente. EPM programó estas actividades de manera simultánea con los trabajos subacuáticos en el embalse La Fe, para generar una sola interrupción del servicio y reducir así los impactos para los clientes y usuarios de la Empresa.

Por ahora, ya son 208.494 clientes impactados con la interrupción del servicio de acueducto, un 58% del total previsto. Durante la tarde, y según la forma en que avancen los trabajos en la planta de potabilización La Ayurá, EPM informará sobre el estado de los circuitos programados para la interrupción de este domingo.

EPM resalta el buen comportamiento de sus usuarios durante esta jornada y continua entregando agua potable a la comunidad impactada a través de 36 rutas de carrotanques para clientes residenciales y corporativos, la instalación de tanques fijos y la distribución de bolsas de agua. La línea de atención (604) 44 44 115 está disponible para solucionar las inquietudes que puedan surgir.



Información para periodistas

Vicepresidencia Comunicación y Relaciones Corporativas Grupo EPM |

Gerencia de Comunicación Corporativa EPM

Comunicador Juan José García Villegas | 310 823 89 42 | juan.garcia.villegas@epm.com.co

Síguenos en



EPM estamos ahí



@epmestamosahi